

Las Iglesias de Cristo inauguran un nuevo local de cultos

Escrito por ICE

Lunes, 11 de Abril de 2011 01:00



Fachada del nuevo lugar de cultos en Guadarrama

(MADRID, 11/04/2011) El sábado día 9 de abril las Iglesias de Cristo en España inauguraron un nuevo local de cultos en el pueblo de Guadarrama (Madrid).

Este local de cultos nace como un punto de misión de la Iglesia de Cristo en Madrid en concreto de la que se encuentra en la C/Teruel25 de la capital.

Guadarrama es un pueblo de la sierra noroeste de Madrid que tiene en invierno unos 15.000 habitantes, llegando en verano a los 60.000.

El "Proyecto Guadarrama", como ha así se le ha bautizado por la iglesia patrocinadora, surge hace dos años como parte del desafío lanzado por la entidad evangelística "Decisión", de que para el año 2012 no hubiera en España ningún pueblo de más 5.000 habitantes sin presencia evangélica. Han sido dos años de oración, de búsqueda de la voluntad de Dios y de compromiso por parte de toda la congregación que ha fructificado el pasado día con la inauguración del mencionado local de cultos.

Las Iglesias de Cristo inauguran un nuevo local de cultos

Escrito por ICE

Lunes, 11 de Abril de 2011 01:00

